
１１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年１１月１６日 １０：００開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、高崎文化財室室長、高畑教育総務課主幹 

 

○１１月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、１１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成３０年度１２月補正予算（第４号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・市内学校施設の危険と思われるブロック塀は全て改修されるのか。 

→今回の事業において全て改修される。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○幼稚園の設置に関する条例の一部改正について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市体育施設条例の一部改正について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

 ・アクアパークでいろいろな大会等が行われていることなど余り知らない方も多いと思われるの

で、今回の料金改正のことも含め広く市民に知っていただく広報に努めてもらいたい。 

→メディアを活用するなどＰＲに努めていきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○公の施設の指定管理者の指定について（中津文化会館及びリル・ドリーム） 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○公の施設の指定管理者の指定について（中津市総合体育館外５施設） 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

 ・指定管理者となる団体が３社で住所は１つとなっているがその理由は。 

→住所については、代表団体となる団体の住所にて申請されている。 

 ・金額的には協議がうまく整ったと理解してよいか。 

→予定金額以内で受けていただけると考えている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

【裏面に続く】 



○２０１８ オリンピックデーラン中津大会について 

ＪＯＣオリンピック教室について 

 今冨体育・給食課長から、開催内容について報告。 

 ・オリンピック教室での話を小学校の子供たちにも聞かせることができる機会を、また一人でも

多くの子供たちに、オリンピックデーランの雰囲気、参加できる機会をお願いしたい。 

→中津市在住の岩本さんや北九州市在住の斉藤さんなど、身近にオリンピアンがいることをで

きるだけ活用して、市内の子供たちに何かできることを考えていきたい。 

 

○その他 

教育委員から 

・「スクールカウンセラーの時間が限られていて相談ができない」との意見を聞いたので何か良

い方策はないか。 

→どの学校も相談したいが時間が足りないとの声は聞いている。 

人材が不足しているとの問題もあるが良い方策を考えたい。 

 ・先般「いじめの件数」の新聞記事を見て、「中津市はきめ細やかに子供たちの実態をつかんで

いる」との趣旨の記事内容であったことから大変嬉しく感じた。 

 

高尾社会教育課長から、１２月７日開催の「全国高等学校弁論大会」の周知、案内。 

友松小幡記念図書館長から「読書手帳」取り組みの周知。 

今冨体育・給食課長から１月１９日開催の「市民講座」の周知、案内。 

 

 

１０：５４ 閉会 


